

Le chef de l'Etat du Congo en visite officielle au Burundi

@rib News, 26/07/2013 - Source XinhuaLe président congolais Denis Sassou Nguesso, qui a commencé vendredi une visite de trois jours au Burundi, a annoncé à sa descente d'avion à l'aéroport international de Bujumbura que les pays africains doivent assumer eux-mêmes leur destin. « C'est avec honneur et plaisir que nous sommes ici pour discuter et échanger avec nos soeurs et frères sur les expériences puisque nos pays en ont connu des plus douloureuses. Il est bon que nous nous confrontions et que nous voyions dans quelle mesure nous pouvons coopérer pour que l'Afrique se prenne en charge et que nous assumions notre destin », a déclaré le président Sassou N'guesso. Il a indiqué qu'il vient en visite officielle pour discuter des problèmes bilatéraux et des problèmes africains, comme des problèmes de terre, des problèmes de sécurité, bref des problèmes de construction de l'Afrique, mais aussi des problèmes du reste du monde. « Nous pensons que sans la paix et la stabilité, il ne sera pas possible de construire l'Afrique », a-t-il martelé.